
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱 「それでこそロータリー」 「覇気あれ我クラブ」   

◇会長挨拶         ◇幹事報告          

◇点鐘後クラブ協議会 
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第 55代会長 澤邑 重夫 

第 55代幹事 古知屋光洋 
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＝本日の例会行事＝ 

年

  

月 日創立 

地区 

２０１４～２０１５年度 

2014 年 10 月 23 日（木） 第２６４７回例会 天候：雨 司会：古知屋光洋幹事 No. 16 

◎幹事報告 

◇ＲＩ日本事務局より 例会の取り消しに関する規定につい

て（日本国内のクラブについて補足） 

◇ガバナー事務所より   

＊Ｒ財団月間卓話者派遣について   

・２０１５年２/１９（木） 柚木裕子様（かながわ湘南ＲＣ・地

区Ｒ財団補助金推進副委員長） 

＊地区大会の御礼 

＊ウェビナー開催のお知らせ   

・開催日時・・・第 1回目１１/１９（水） 第２回目１２/５（金） 

共に１０：００～１１：００ 

＊ガバナー月信 №４ 

◇ガバナー補佐より  地区大会の御礼 

◇綾瀬春日ＲＣより  第４グループゴルフコンペのお知ら

せ  ・１１/７（金） １組目 ７：３６～ ・小田急藤沢ゴルフク

ラブ  ・登録期限：１０/２８(火) 

◇日本発ロケット燃料開発・実験の地記念碑建立実行委員

会より 第１回委員会について（報告） 

◇ロータリー米山記念奨学会より ハイライトよねやま １７５ 

◇タウンニュース 

◎会報 着  綾瀬 

◎例会変更 

☆寒 川  １１/１７（月） ９：００点鐘 さむかわ中央公園

（寒川町産業まつり） １１/２４（月） 休会 （振替休日） 
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10月 2日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 
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◎出席報告 半田朋子会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１０／２３ ２６４７ ４０ ３４＋４ ２８ １ ９ ７６．３２％  

１０／９ ２６４５ ４０ ３４＋５ ３５ １＋０ ３ ９２．３１％ ９２．３１％ 

 
スマイル報告 中山富貴子会員 

古知屋光洋君 地区大会ご参加の皆様、おつかれ様でした。

来年は我がクラブが主催となります。よろしくお願いいた

します。 

田中賢三君 地区大会お世話になりました。明日、ホノル

ル市と姉妹都市提携式です。山口会頭、澤邑会長のみやげ

話が楽しみです。 

平井 茂君 小澤さん、池上さん、訪台時の写真ありがと

うございます。 

和田幸男君 クラブ協議会、よろしくお願いします。 

吉田恵子君 地区大会参加の皆様おつかれ様でした。昨日

また日帰りで京都の時代祭を見てまいりました。帰り、平

塚の前で横浜にて人身事故があり、電車が止まってしまい

ました。タクシーのドライバーさんが、このところ毎日事

故があると言っておりました。 

清水賢一君 すみません。本日早退します。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！ 

富田桂司君 皆様、地区大会おつかれ様でございました。

私事ですが、人生初のダイエットをはじめさせて頂きまし

た。10月からのスタートで本日現在6kg減量となりました。

今後は例会場への参加も徒歩にてがんばります。（雨の日は

許して下さい） 

西山国男君 ギックリ腰をやってしまいました。急に寒く

なりましたので、皆様もご注意下さい。 

北村公子君 地区大会に出席しました。初めての参加で皆

様の熱気を感じ取れました。ちょっと長時間の会かなと思

いました。 

下里洋一君 今日は定期健診とインフルエンザの予防接種

を打ってきました。 

大木 暁君 今日はドラフト会議です。京大出身のプロ野

球選手誕生を楽しみにしています。 

河本啓伸君 本日は私の長年のパートナーの誕生日ですの

で、致し方なく、スマイル。ライブチケットは相変わらず

売るほどありますので、是非お声掛けを！ 

大箭剛久君 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。バスの

渋滞もいい経験でした。来年に向けてしっかり頑張ってい

きたいと思います。 

半田朋子君 皆さん、こんにちは。先週の地区大会お疲れ

様でした。来年は我がクラブ、がんばりましょう。 

池上 實君 地区大会出席の皆様おつかれ様でした。ゆっ

くりしたバスにのって、のんびりした参加でした。 

程島利通君 地区大会参加の皆様、ご苦労様でした。 

中山富貴子君 地区大会、皆様おつかれ様でした。急に寒

さが厳しくなりました。皆様、ご自愛下さいませ。 

［本日 18件、23,000円です］ 

クラブ協議会 

クラブ協議会では、地区大会の感想、各委員会の現状の目標達成

などの報告に加え、「ロータリーと政治・宗教」についての質疑、

次年度地区大会の運営など、多岐に亘る議論があり、活況を呈し

ました。写真は発言順となっています。 


